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Ergebnisprotokoll der Aktivenversammlung vom 25.10.2008 

 
anwesend:   Adrian Zenger (Abteilungsleiter Rudern) 

 Marvin Trümper (Stv. Abt. Ltr. Rudern) 
 Arkadiuzs Bak (Jugendruderwart) 

 Herbert Scheid (Bootswart) 
 Holger Scheid (Ausbildungsleiter) 

Gäste: Stv. Vors. Wolfgang Geiß 

 

TOP Thema / Ergebnis Termin / Aufgabe 
Beschluß (ja/nein) 

1.1 Ehrungen engagierter Mitglieder / Pächterehepaar Heinrich 
Rolf Petry hat vor kurzen zum zweiten Mal den Äquator-Preis 
errudert. 
Ingrid Rauwolf wird für ihre jahrelangen Verdienste um die 
Ruderleitung geehrt. 
Ehepaar Heinrich wird den Anwesenden vorgestellt 

Ruderleitung & Vorstand 
 

1.2 Georg-Winsauer-Preis 
Derzeit wurden 31 Fahrtenabzeichen errudert, 37 sind noch möglich. 
Hohe Kilometerleistung der Einzelnen spricht für uns. Kandidaten 
weiterhin motivieren und Möglichkeiten anbieten, die nötigen KM bis 
Jahresende zu rudern. 

Rolf Petry, Ruderleitung 
& aktive Ruderer 

1.3 Saisonplanung 2008 & 2009 
 
15.Nov 08 Feier anlässlich des hervorragenden 
Marathonergebnisses der Saison 2008 - Watz 
12. Dez 08 Weihnachtliche Vereinsfeier - Vorstand 
 
siehe gesonderte Datei „Rudersaison 2009.xls“ 
 
Generelle Frage: Wer betreut in Zukunft an Stelle der Ruderleitung 
besonders das Wanderrudern? 

Ruderleitung & aktive 
Ruderer 
 

1.4 Ordnung am Bootshaus 
Bemängelt wurde die Tatsache, dass viele Mitglieder, großen Teils 
Jugendliche, das Bootshaus als Dauerlager für private Ausrüstung 
und Kleidungsgegenstände nutzen. 
Außerdem muss dringend darauf bestanden werden, dass das 
Bootsmaterial in Zukunft zeitnahe gereinigt und korrekt in den 
Bootshallen eingelagert wird. Boote müssen vollständig aufriggert 
oder das Zubehör ordnungsgemäß in das Auslegerregal geräumt 
werden.  
Schwimmwesten müssen nach der Nutzung zum Trocknen 
aufgehängt und danach in den Spinnt zurück geräumt werden. 
In keinem Fall darf es dazu kommen, dass Material über längere Zeit 
in oder auf Anhängern im Freien gelagert wird oder in den Hallen auf 
dem Boden herumfliegt. Für die Erhaltung des Materials ist Sorge zu 
tragen. 
Frau Klein säubert wöchentlich die Toiletten und die Umkleiden, 
sowie alle zwei  Wochen den Clubraum und den Kraftraum gegen 
Bezahlung (reine Inforamtion). 

jedes Mitglied der NRG, 
Fahrtenleiter, 
Bootsführer 
 

1.5 Bootshausfete 2009, 2010, 2011 … 
Ingrid Rauwolf, Astrid Homberg, Birgit Odrosek, Beate Schuster, 
Rudi Rossbach, Manuela Malur, Juliane Dilthey helfen auf der Fete 
Volker Trümper wegen Ordnungsamt/neue Nachbarschaft 
ansprechen, bezüglich Jugendliche, die sich an der Straße aufhalten 
(Lärm, Scherben, Verkehr) 
Kein Nachfolger in Sicht 

Ralf Schäfer & 
Nachfolger, Volker 
Trümper 
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1.6 Zapfanlage Clubraum 
Vorschlag von Ralf Schäfer, eine kompakte Zapfanlage mit 
integriertem Fass im Clubraum zu stationieren, anstatt die alte 
umständliche pflegebedürftige Anlage wieder her zurichten, stößt auf 
breite Zustimmung, Vorstand wird verständigt 

Adrian Zenger 

1.7 
Schadenskultur in der NRG 
(10%-Vorschlag von Ralf Schäfer wurde nicht diskutiert) 
Eventuelle Reaktivierung der Arbeitsstunden-Ordnung trifft auf 
generelle Zustimmung, obwohl einige Mitglieder die Komplexität 
bemängeln, Alternative: Beitragserhöhung auf der kommenden JHV 
oder generelle Regelung in Satzung um der Sache an sich mehr 
Bedeutung/Kraft zukommen zu lassen. 
Weitere Vorschläge: 2009 als Jahr der Ausbildung, 
High-Tech-Training mit R. Börder und Martin Klusch für die Aktiven 
mit Multiplikatoren-Funktion 

Vorstand, JHV, Aktive, 
Ruderleitung 

1.8 
Neuer Vereinsbus 
Rolf Petry gibt die Gründung eines Fördervereines bekannt. Ziel ist 
es, den alten Bus des GTRVN nach eingehender Prüfung zu 
erstehen. Wichtig hierbei das Gewicht des Busses im Hinblick auf 
unsere Führerscheinneulinge. Alternative Möglichkeiten sollten bei 
Familie Alterauge gesucht werden. 
Für die Nutzung des Busses soll in Zukunft „Miete“ kassiert werden. 
Bisher ist unklar, wer den Bus unterhält. Der Bedarf nach einem 
solchen Fahrzeug wurde nach einjährigem „Leerlauf“ erkannt, 
jedoch ist die Versammlung nicht bereit, den Bus „um jeden Preis“ 
zu erhalten. Bei steigender Unrentabilität soll ein konsequenter 
Schlussstrich erfolgen! 

Förderverein BUS, 
Vorstand 

1.9 
Vergabe der Fahrtenabzeichen 2007 
Wurde durch die Versammlung verschoben, da nur fünf der 22 
Träger anwesend waren, neuer Termin ist die weihnachtliche 
Veranstaltung des Vorstandes am 12. Dezember 2008. 
Das zehnte Fahrtenabzeichen erhält Ralf Schäfer. 
Das 25ste Fahrtenabzeichen erhält Rolf Petry. 

Ruderleitung, Vorstand 
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